

Jésus est Seigneur

Description

Matthieu 28:16-20.

Le doute est parfois stigmatisé, comme s'il pouvait nuire à la foi. Cependant, le doute est quelque chose que tous les disciples traversent. C'est lorsque nous laissons nos doutes déconnectés de notre adoration et de notre dévotion à Jésus que cela peut être dommageable.

On ne nous dit pas exactement pourquoi les disciples avaient des doutes. Peut-être était-ce parce que toute leur vie changeait, ou qu'ils avaient du mal à adorer Jésus comme Seigneur plutôt que de simplement apprendre de Lui en tant que leur rabbin. Peut-être doutaient-ils de leurs propres capacités. Après tout, ils n'étaient plus que 11 ; Il manquait un membre évident qui avait rejeté l'évangile !

Ce qui confortait les disciples sceptiques, c'était l'autorité et la présence de Jésus. L'autorité donnée à Jésus nous donne la confiance nécessaire pour fixer nos yeux sur lui et parler de lui aux autres. Ce n'est pas que l'Église sauve qui que ce soit, mais nous témoignons du Sauveur. Notre mission est d'aller au nom de Jésus, puisque toute autorité lui a été donnée.

La présence de Jésus nous guide pour faire ce que Jésus demande. Si nous doutons de notre capacité à témoigner, nous pouvons être confortés par le fait que Celui qui a toute autorité est avec l'Église par l'Esprit.

Auteur : Austin Troyer

date créée
2025/09/06